

PlantaDoce.

Público

Valencia adjudica a Gesmed la gestión de una residencia en Castellón por siete millones

La compañía se encargará durante los próximos cuatro años del servicio asistencial de los usuarios del centro Virgen de Gracia de Villarreal.

D. Punzano
20 nov 2020 - 04:56



La Generalitat valenciana adjudica un nuevo contrato relacionado con la gestión de residencias. **El Ejecutivo regional ha dictaminado que Gesmed sea la compañía encargada de la gestión de un geriátrico en Castellón por siete millones de euros**, según se desprende de la plataforma de contratación autonómica.

Gestió Socio Sanitària al Mediterrani, Gesmed, ha conseguido la adjudicación de un contrato al que se han presentado hasta quince empresas licitadoras. Gesmed se ha impuesto a compañías como Sacyr Social Servicios, GeroCleop, Aralia, Centenari Salut, OHL y La Saleta Care, grupo que gestionaba la residencia hasta ahora.

La empresa adjudicataria se encargará de la gestión integral de la residencia y centro de día para personas mayores dependientes que pertenecen al centro de la tercera

PlantaDoce.

edad. **Gesmed ha ganado la licitación con una puntuación de 95,67 puntos.** Sacyr ha obtenido 93,25 puntos, mientras que La Saleta ha conseguido 92,80 puntos.

Gesmed releva a La Saleta en la gestión de la residencia Virgen de Gracia de Villarreal

Por su parte, **GeroCLEOP ha conseguido una puntuación de 90,48 puntos, Aralia ha obtenido 89,05 puntos y la oferta de Centenari Salud ha sido valorada con 86,22 puntos.** Esta gestora, fundada en Castilla-La Mancha, se ha adjudicado recientemente la gestión de dos residencias en la región por 10,7 millones de euros.

Gesmed percibirá, teniendo en cuenta que las mensualidades de diciembre se imputan al ejercicio siguiente, 2,9 millones de euros en 2021, más de tres millones de euros en 2022 y otro millón de euros en 2023.

El precio unitario por cada plaza al día en la residencia oscila entre 60,66 euros en 2020, hasta 63,75 euros en 2023. Por su parte, el precio unitario por cada plaza al día en el centro de día varía entre 41,80 euros el primer año, hasta 43,87 euros el último ejercicio.

Gesmed se ha impuesto en la adjudicación a Sacyr, GeroCLEOP, Aralia y Centenari Salud

Gesmed se fundó en el 2000 con la finalidad de gestionar servicios sociosanitarios. La empresa, perteneciente al Grup Imedes, lleva más de quince años trabajando con las administraciones públicas en la gestión de geriátricos y centros de día para personas mayores.

La compañía registró una facturación de 29,5 millones de euros en 2018, un 29,4% más respecto 2017. No obstante, los beneficios de Gesmed se redujeron hasta los 385.000 euros, un 64% que el ejercicio precedente.